



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/2643

08/01/2020

4647

**AUTOR/A: SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, Pablo (GVOX)**

#### RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la plantilla del Centro para la Calidad de los Alimentos (CCA), adscrito al Instituto Nacional de Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA), del Ministerio de Ciencia e Innovación, está integrada por cuatro investigadoras y una persona con funciones de carácter administrativo. Las cuatro investigadoras tienen sus contratos prorrogados por un año, desde el 11 de septiembre de 2019.

Cabe señalar que el CCA, creado en el año 2008, ha dirigido desde sus inicios sus líneas de investigación hacia la caracterización nutricional y funcional de distintos alimentos, fundamentalmente leguminosas y setas. En la actualidad se encuentran en fase de desarrollo dos proyectos de investigación: uno sobre el desarrollo y elaboración de pasta fresca mediante extrusión de mezcla de harinas de cereal, leguminosas y setas comestibles, con el objetivo de mejorar el valor nutricional y funcional de la pasta; y otro sobre seguridad microbiológica en la industria alimentaria.

Además de los trabajos indicados, el Centro lleva a cabo una labor de apoyo a las industrias del sector agroalimentario local, para tratar de ofrecer soluciones a problemas tecnológicos que garanticen la calidad y seguridad alimentaria, realizan servicios para el análisis bioquímico y sensorial de alimentos así como la evaluación de sus propiedades y el asesoramiento y colaboración en el desarrollo de nuevos productos, mediante convenios o contratos con empresas. También ha realizado diversas acciones para aumentar la colaboración con las empresas agroalimentarias sorianas, a través de la solicitud de propuestas de investigación por parte de dichas empresas.

Madrid, 20 de febrero de 2020